

-Foto de LA PRENSA, por Aldana

DIA DE LOS DIFUNTOS. El pueblo salvadoreño cumpiló ayer una vez más con una de sus más espirituales tradiciones, la enfioración de sus seres queridos. El Dia de los Difuntos se commemora el 2 de noviembre en todo el mundo. Un aspecto de las ceremonias, visitas que los familiares hacen al Cementerio La Bermeja, portando ramos de flores artificiales y naturales, pero con una misma intención, perfumar y adornar la memoria de los que en paz descansan.

Imagen distinta tiene hoy el país en Europa

La conciencia de los pueblos, fuerzas políticas y Gobiernos de europa, han cambiado positivamente la imagen que tenían de nuestro país, esto indiscutiblemente hará cambiar los hechos internamente para lograr la paz.

Así lo expresó ayer el Alcalde capitalino Lic. José Alejandro Duarte, durante conferencia de prensa que ofreció para explicar los logros del viaje que realizara por Bélgica, Italia y Alemania Federal. "Hablé con el Parlamen-

name con el Parlamento Europeo —dijo el Alcalde— que es la caja de resonancia de Europa, yahí encontré mucha comprensión, pues expuse la realidad del país y especialmento lo del diálogo de La Palma, considero que el

-Pasa a la página 43-

Marimba Atlacatl es objeto graves plagios

Plagios en todos los sentidos está sufriendo la archi famosa marimba Atlacatl, la marimba integrada por artistas salvadoreños que recorrió todos los continentes poniendo en alto el nombre de El Salvador.

Así lo manifiestan a LA PRENSA GRAFICA, los Sres. Francisco Antonio Beltrán, Adrían López y Carlos Douglas Valdez, quienes son algunos de los fundadores accionistas de la primera y única marimba Atlacatl que ha existido, afirman.

Señalan, que la Marimba se diacati formada por los siguientes artistas: Claudina Rivas, dueña de la marimba; Carlos Douglas Valdés, Adrián López, Victor Meléndez, José Rodriguez, José Madrid, Salva-

-Pasa a la página 11-

En Guatemala se hará Congreso Arquitectos

Del 26 al 30 de noviembre en curso, se realizará en Guatemala el X Congreso Centroamericano de Arquitectos, en el Centro de Convenciones del Hotel El Dorado, de la capital del hermano país.

En este Congreso, se nos informa, participarán delegados de los países centroamericanos, Panamá, Colombia, Venezuela, República Dominicana y México. En él se pretende abordar en forma general la problemática de la región y, en forma particular, algunos de los problemas agudizados por ella en el campo del urbanismo y arquitectura, buscando plantear lineamientos de políticas para la solución de los mismos, así como perfilar los nuevos campos

-Pasa a la página 31-

Hoy será inaugurada la XI Feria Internacional

Hoy a las cuatro de la tarde en la Plaza de Banderas será inaugurada por el Vicepresidente de la República, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, la Décima Primera Feria Internacional de El Salvador.

En la misma exhiben oficialmente su industria y adelanto tecnológico veinte países; en forma comercial están representados once países de diferentes partes del mundo.

El Gerente de la FIES, Lic. Maximiliano Figueroa, dio a conocer ayer que todo está concluido para ser abierta la Feria al público. Dio a conocer su optimismo en relación que se espera que en esta XI versión llegue a los 100 millones de colones las ventas comerciales. La misma feria, dijo, es motivo de alegría para todo el

La misma ferla, dijo, es motivo de alegría para todo el público salvadoreño ya que día a día se reúnen en la misma miles y miles compatriotas de todas clases sociales para conocer el adelanto de nuestra industria, por

Cabildo abierto en Cuscatancingo hoy

El Concejo Municipal de Cuscatancingo, ha convocado a los pobladores de esa localidad, a una Sesión de Cabildo Abierto que se efectuará a las tres de la tarde de este sábado 3 de noviembre.

Manifiesta el alcalde, Sr. Ricardo Ramos Flores, que su deseo es informar al pueblo la difícil situación conómica en que se encuentra ese municipio, y pedirle su colaboración para su superación, pues considera que con la ayuda de todos sus habitantes, Cuscatancingo puede mejorar su imagen y llevar a cabo muchas mejoras, que indudablemente serán de beneficio para todos.

-Pasa a la página 42-



—Foto de LA PRENSA, por Payán.
RESPONSABILIDAD. El
Ingeniero Ramón Ernesto
Rodríguez, Ministro de
Obras Públicas, manifestó
que el 6 de noviembre, darán inicio los trabajos de
reparación de las Calle y
Carreteras del País.

NOMINACION. El nombre del Arq. Edgard Soundy, llevará la EXPOGOES 84, Exposición del gobierno de El Salvador. El señor Soundy, ha sido desde la primera Feria Internacional quien ha dirigido y organizado la exposición de las distintas dependencias del gobierno.

Reconocimiento a labor humanitaria

Reconocimiento a las señoras Cleo Escrich de Samayoa, Rita de Miranda y Judith de Samayoa, otorgará la Liga Panamericana Femenina de El Salvador, filial San Vicente, por su labor humanitaria y social en beneficio de la comunidad.

A doña Cleo Escrich de Samayoa, presidenta de la Liga Panamericana Vicentina, se le rendirá público reconocimiento por su incansable actividad en prode las comunidades más necesitadas de la zona y por constituirse en la historia de San Vicente en ser go-

-Pasa a la página 43-

una parte, y por otra para conocer los proyectos y programas que desarrolla el gobierno central y los cuales están expuestos en EXPOGOES 84 en el Mezzanini del Pabellón Centroamericano No. 1. Los países representados oficialmente son: República

Los países representados oficialmente son: República Dominicana, Estados Unidos de América, Brasil, Chile, Colombia, Argentina, Alemania, China, Francia, Dinamarca, Canadá, México, Guatemala, Venezuela, Israel, El Salvador, Panamá, Costa Rica, Perú e Italia. Comercialmente también exponen: España, Inglaterra,

-Pasa a la página 42-

Gobernador Rotario E.U. visita Sonsonate

Visita al Hospital San Juan de Dios, de Sonsona te, realizó el Sr. Robert Hock, Past Gobernador Rotario del Distrito de Ohio, Estados Unidos de América, con el propósito de enterarse de sus necesidades.

Según dieron a conocer los visitantes, llegaban a dicho centro asistencial con la finalidad de enterarse de las necesidades y

obras que ameriten se realicen a beneficio de la mencionada Institución de caridad pública.

Acompañaban al Sr. Robert Hock, su esposa Sra. Joan Hock, el Sr. Rolando Duarte, Past Gobernador del Distrito 424 a nivel Centroamericano y don José Novoa Flores, representante del Club Rotario de

-Pasa a la página 31-

Hoy sábado se inicia temporada coral 1984

Este sábado arranca la Temporada Coral, incluida en el Festival de Arte que patrocina Goldtree Liebes, con la presentación del Coro Universitario que dirige Paco Avelar.

Luego de los resonantes éxitos alcanzados en las temporadas de teatro y danza, esta disciplina con que finaliza dicho festival, ha logrado despertar gran interés entre el público amante de las actividades estéticas, principalmente porque en materia de coros, desde hace algún tiempo se ha venido trabajamdo con tanta intensidad, que se ha logrado un importante grado de superación, tanto en lo que respecta a lo institucional, como a otros niveles.

-Pasa a la página 31-

Decreto favorecerá 40 mil familias maestros

Aproximadamente 40 mil familias de empleados docentes y administrativos del Ministerio de Educación, resultarán beneficiadas con el Decreto 209, que autoriza cancelar 15 mil colnes por cada seguro de vida, otorgado por el Estado

Lo anterior lo informó el Director de Bienestar Magisterial, Prof. Edmundo Juan Pablo Urquilla, añadiendo que los seguros se pagan por medio de la Caja

Mutual de esa dependens cia.
La cantidad que se pa-

gaba anteriormente era de 10 mil colones, pero la Asamblea Legislativa, por iniciativa del Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, aprobó el incremento de 5 mil colones, lo cual favorece sustancialmente a los beneficiarios de los empleados del Estado.

-Pasa a la página 42-



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

PABELLON DEL IVU. El Instituto de Vivienda Urbana (IVU) dice presente en la XI Feria Internacional de El Salvador, donde mostrará a los visitantes sus adelantos y diferentes modelos de viviendas, así como los lugares del país en que ésta institución desarrolla sus programas de viviendas para todas aquellas familias de escasos recursos económicos. Al momento que empleados preparan el pabellón que les ha sido asignado.

Sector comercial cree en éxito de la XI Feria

Todo el sector comercial que participará en la XI Feria Internacional, se encuentra optimista y confia que los resultados del evento serán de mucho beneficio para el país

Asi lo expresó ayer el Lic. Rolando Monterrosa, Ejecutivo del Comité de Exportadores de El Salvador (COEX-PORT), al señalar que el sector productivo nacional ha efectuado grandes esfuerzos por estar presente en el evento internacional que desarrolla nuestro país cada dos años, con el propósito de mostrar al mundo nuestro potencial de trabajo y anhelo de superación económica y

Se espera que de la XI FIES, el sector productivo:

pequeño, mediano y grande, obtenga mejores resultados que en años anteriores, pues sabemos perfectamente que muchos países amigos están atentos a nuestros esfuerzos de trabajo y anhelos de paz, y por medio de la productividad podemos reiterar esas aspiraciones nacionales, añadió el Lic. Monterrosa.

Por otra parte, reiteró, los salvadoreños en general por medio de la Feria, tenemos esa inmensa oportunidad de demostrar al mundo entero nuestro empeño de laboriosidad y calidad de mano de obra, así como el propósito de superarnos en todos los aspectos, por ello consideramos que tiene relevancia el evento ferial, dijo entre otros aspectos el ejecutivo de COEXPORT.